



Fisheries and Oceans  
Canada

Pêches et Océans  
Canada

Matériel and Procurement Services / Services du matériel et des acquisitions  
Procurement Hub – Fredericton / Centre d'approvisionnement – bureau de Fredericton  
301 Bishop Drive / 301, promenade Bishop  
Fredericton (N-B) E3C 2M6

F5211-200328

28 september / septembre, 2020

**Subject/ Object: ADVANCED CONTRACT AWARD NOTICE / PRÉAVIS D'ADJUDICATION DE  
CONTRAT F5211-200328**

**ADDENDUM #1 / ADDENDA N° 1**

Further to the above- mentioned Request for Proposal documentation previously forwarded to your firm, Addendum (#1) is hereby issued.

Pour faire suite à la documentation d'accompagnement de l'appel d'offres susmentionné transmise à votre entreprise, l'Addenda n° 1 est émis.

DELETE / SUPPRIMER :

**Minimum Essential Requirements**

.5 Proof of Insurance in the amount of \$2M according to G2001C with Additional Named Insured: Canada, as represented by Fisheries and Oceans Canada;

**Exigences minimales essentielles**

.5 Preuve d'assurance d'un montant de 2 millions de dollars selon la G2001C avec les assurés supplémentaires désignés : le Canada, représenté par Pêches et Océans Canada;

ADD / INSERER :

**Minimum Essential Requirements**

.5 Proof of Insurance in the amount of \$5M according to [R2900D](#) with Additional Named Insured: Canada, as represented by Fisheries and Oceans Canada;

**Exigences minimales essentielles**

.5 Preuve d'assurance d'un montant de 5 millions de dollars selon la [R2900D](#) avec les assurés supplémentaires désignés : le Canada, représenté par Pêches et Océans Canada;

All other Terms and Conditions for this requirement remain unchanged.

Toutes les autres modalités de la présente exigence demeurent inchangées.

Yours truly,

Veuillez agréer, Monsieur/Madame, l'expression de mes sentiments les meilleurs,

**Cathi Harris**

Senior Contracting Officer / Agente principale des contrats,  
Procurement Hub / Centre d'approvisionnement – bureau de Fredericton